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１ 新型コロナウイルス感染症の第２波への備えと地震 

台風等の災害との複合災害に対する対応について 
（20分） 

                 

新型コロナウイルスの全世界的な感染拡大により、社会、経済、 

生活などあらゆる面で、人間活動が停止に近い状況になってしまい

ました。 

本市においても、緊急事態宣言を受け、不要不急の外出の自粛、

市民センター等公共施設の休館、学校の休校など市民生活に大き

な影響が出ています。 

現在、国内においては、新型コロナウイルス感染症第１波の拡大

の影響を受けておりますが、今後、一時的な収束の後、第２波の拡

大も懸念されております。 

また、こうした感染症拡大の影響が長く続く中で、地震や台風等

の災害により、甚大な被害が発生した場合に、地域防災を担う市民

の方々との連携や避難場所の対応など、これまでにない複合的な災

害への対応を考えていく必要があります。 

こうしたことから、新型コロナウイルス感染症の第２波への備え

と感染症拡大の影響下における複合災害への対応について、以下質

問いたします。 

 

(１) これまでの感染症対策における総合的な課題と第２波への

備えについて 

(２) 感染症拡大の影響下における複合災害への対応について 

 

 

２ 都市基盤整備の現状と今後について   （20分） 

                 
 

本市における都市基盤整備の現状と今後について、以下質問い 

たします。 

 

(１) 都市計画道路川越鶴ヶ島線及び鶴ヶ島南通り線の整備の現

状と今後、周辺道路等への影響について 

(２) 埼玉県による国道 407 号バイパスの整備の現状と今後、県と

の協議状況について 

(３) 都市計画道路共栄鶴ヶ丘線の今後の整備について 

(４) 藤金土地区画整理事業の現状と今後について 

(５) 一本松駅の整備の現状と南口開設に向けた今後について 
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３ 公共施設の再編統廃合について     （20分）  
              

 

公共施設の再編統廃合については、平成 26年 12月作成の鶴ヶ島

市公共施設等利用計画、平成 29年 3月作成の鶴ヶ島市公共施設等

総合管理計画、同年 6月作成・平成 30年 3月改定の鶴ヶ島市公共

施設保全計画など、各計画が策定され、再編統廃合に向けた取組が

進められておりますが、本市の財政的な状況を踏まえ、実効性のあ

る今後の具体的な再編統廃合の考え方について、以下質問いたしま

す。 

 

（１） 個別整備計画の策定について 

（２） 公共施設の統合による国からの財政支援について 

（３）立地適正化計画との整合性について 

（４）小・中学校の再編の考え方について 

（５）鶴ヶ島市新体育館整備構想と公共施設の再編について 
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